



La ex jefa de Gobierno incluyó entre sus colaboradores en esta etapa a Monreal, Adán Augusto y Fernández Noroña. ARACELILÓPEZ

# Claudia suma a Delgado y Clouthier

**Precampaña.** Sheinbaum descarta usar IA, pues “Tatiana es buenísima en redes” y frenará las *fake news*

**META** 2024

MICHELLE MEJÍA  
CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum, precandidata única a la Presidencia de la República por Morena, PT y PVEM, presentó al equipo que estará con ella en esta etapa.

Está conformado por: Mario Delgado, coordinador de la precampaña; Adán Augusto López,

coordinador político; Ricardo Monreal, coordinador de enlace territorial; Gerardo Fernández Noroña, coordinador de enlace con organizaciones sociales y civiles; Jesús Valdés Peña, coordinador de enlace con organizaciones internacionales; Tatiana Clouthier, coordinadora de voceros; Citlalli Hernández, coordinadora de alianzas para coaliciones y candidaturas únicas; Renata Turrent, coordinadora de

enlace con sectores académicos; Regina Orozco, coordinadora de enlace con la comunidad cultural y Esthela Damián, coordinadora de giras.

Por su parte, Mario Delgado agradeció formar parte del equipo, aseguró que ella “nos va a llevar al triunfo y que es un equipo de unidad por la transformación”.

El 3 de diciembre se dará a conocer el grupo que reforzará el Proyecto de Nación para 2024.

## Descarta utilizar IA

El pasado fin de semana en MILENIO se publicó una nota respecto a la preocupación del Instituto Nacional Electoral sobre el uso de inteligencia artificial en este proceso, pues puede poner en peligro las próximas elecciones.

Al ser cuestionada sobre este tema, la doctora señaló que puede ser un problema, pero que no harán uso de esa herramienta, como lo hacen sus opositores.



Destacó el trabajo que realizará la ex secretaria de Economía y coordinadora de voceros de su precampaña, Tatiana Clouthier, “buenísima en redes” y se encargará, entre otras cosas, de frenar las *fake news*.

En otro tema, Sheinbaum aseguró que la alianza opositora Fuerza y Corazón por México tienen un proyecto de nación “vacío”, en el cual intentan tomar puntos de la 4T, por lo que ve difícil que su abanderada, Xóchtil Gálvez pueda superarla en las preferencias electorales, pese al refuerzo que hizo a su equipo de precampaña.

“La verdad, lo vemos difícil porque allá no hay proyecto, hay un cúmulo de intereses que los unen, si leen lo que presentaron, Proyecto de Nación, pues no tiene nada, está totalmente vacío... Allá no hay proyecto, lo que hay es cúmulo de intereses, de lo que queda del PAN y PRI”. —



PRESENTACIÓN DEL EQUIPO DE PRECAMPAÑA DE

# CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA  
RECONCILIADORA ÚNICA

SIGAMOS

mo

HONESTOS

A

**Jesús Valdez Peña**  
Coordinador de enlace con organizaciones internacionales y mexicanos en el exterior

**Renata Turrent**  
Coordinadora con el sector académico

**Esthela Damián**  
Coordinadora de giras

**Citlalli Hernández**  
Coordinadora de alianzas

**Mario Delgado**  
Coordinador de la precampaña

**Adán Augusto López**  
Coordinador político

**Tatiana Clouthier**  
Coordinadora de voceros

**Regina Orozco** (ausente)  
Coordinadora con la comunidad cultural

**Ricardo Monreal**  
Coordinador de enlace territorial

**Gerardo Fernández Noroña**  
Vocero y coordinador de enlace con organizaciones sociales y civiles

• FUENTE: Monreina • INFORMACIÓN: Michelle Meila • GRÁFICO: Juan Carlos Fleiser